

Publicação L'AISNE Data 9 18 199  
 Localidade \_\_\_\_\_ Página 1  
 Tendência política \_\_\_\_\_  
 Freqüência \_\_\_\_\_ Tiragem aproximada \_\_\_\_\_ mil ex.

## AU PORTUGAL, LES FEMMES PRENNENT LE POUVOIR

L'élévation au rang de vice-premier ministre, du ministre de l'Intérieur, le colonel Manuel Da Costa Bras (45 ans), dans le onzième gouvernement portugais, dirigé par Mme Maria de Lurdes Pintasilgo (notre photo), traduit un changement dans les priorités du pays.

Aujourd'hui, la priorité est l'organisation d'élections législatives en novembre prochain.

On note un renforcement de



l'influence du président de la République, même si Mme Pintasilgo a pu ouvrir son gouvernement à des socialistes ou sociaux-démocrates indépendants tels MM. Correia Gago (Economie et Plan), Sousa Franco (Finances), Sedas Nunes (Culture) et Sa Borges (Travail).

Cependant le président Antonio Ramalho Eanes a placé certains de ses hommes à des portes-clés. Il s'agit notamment des trois militaires occupant les portefeuilles de l'Intérieur, de la Défense et de l'Information, qui vit le retour dans ce ministère du major Jao Figueiredo, qui fut un temps président de la radio nationale.

L'arrivée des femmes au pouvoir au Portugal, matérialisée au premier chef par la désignation de Mme Pintasilgo, est renforcée par la nomination d'une femme comme secrétaire d'Etat-adjoint au premier ministre, Mme Maria Teresa Santa Clara Gomes, 43 ans, catholique de gauche, et membres du «GRAAL» comme le premier ministre.

L'«éminence grise» de Mme Pintasilgo, à l'extérieur du gouvernement, sera également une femme: Mme Manuela Silva, ancien secrétaire d'Etat au Plan (gouvernement Soares).